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UFFICIO STAMPA Cuneo, lì 2 febbraio 2009

CONSIGLIO PROVINCIALE
Costa sulla qualità delle scuole superiori cuneesi
Comunicazione in apertura delle seduta

Cuneo In apertura del Consiglio provinciale del 2 febbraio, il presidente della 
Giunta  Raffaele  Costa  ha  presentato  una  comunicazione  sulla  qualità  delle 
scuole superiori cuneesi.

“Ritengo che ciascun collega abbia avuto modo di apprezzare sugli organi di 
stampa  della  scorsa  settimana  i  risultati  di  un  indagine  realizzata  su  base 
regionale sulla  qualità della didattica nelle scuole  superiori:  avrete  visto che 
molti  istituti  della  nostra  provincia  occupavano  le  prime  posizioni  della 
classifica. La Provincia non ha, per il momento, deleghe importanti in materia, 
anche se a breve potrebbero arrivarne dalla Regione. Peraltro, abbiamo, e non 
da oggi, compiti istituzionali molto significativi per quel che attiene l’edilizia. 
Abbiamo cercato, per quel che ci è stato possibile e con il significativo aiuto di 
tutti, di rafforzare l’impegno dell’ente in questo ambito: conoscete tutti il piano 
triennale che si chiuderà quest’anno con investimenti complessivi che superano 
i venti milioni di euro. Era, devo dire, un atto quasi dovuto, ma credo che, nel 
momento in cui si prende conoscenza di questi risultati brillanti, si è ancora più 
soddisfatti  di  avere  a  suo  tempo  fatto  questa  scelta.  Un  particolare 
riconoscimento va al Liceo Arimondi di Savigliano, primo in questa classifica e 
qui rappresentato dal nostro collega vice presidente del Consiglio prof. Giulio 
Ambroggio”.(5-67cv09)
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